



ルー
テル

藤が丘だより

発行 月報委員会

発行日 2025年1月5日

No. 128

「主がおっしゃったことは
必ず実現すると信じた方は、なんと幸いです。」

ルカによる福音書 1章45節 ・ 新共同訳



わたしの隣人に対して、一人のキリストになろう

行って、あなたも同じようにしなさい。

ルカによる福音書 10章37節

ルター派キリスト教会 日本福音ルーテル藤が丘教会 牧師 佐藤和宏
〒227-0043 横浜市青葉区藤が丘2-31-21 tel 045-973-2729/ fax 045-439-7009
URL:<https://www.jelc-fujigaoka.org/> mailto: fujigaoka@jelc.or.jp



シリーズ説教

「きみも誰かに」

佐藤和宏牧師

ルカによる福音書 2 章 1-20 節

「あれは、人里はなれた雪深いオレゴンのキャンプ場での出来事だった。私は妻と2歳の娘とともに、エンストを起こしたレンタカーのなかで困り果てていた。バッテリー切れが原因だとわかったので、娘を妻にまかせ、数マイル先のハイウェイまで歩いて行くことにした。2時間後、私はようやくハイウェイにたどり着いた。トラックを呼び止めて乗せてもらい、最寄りのガソリンスタンドで下ろしてもらった。しかし、そのガソリンスタンドに向かって歩いて行くうち、きょうが日曜日だということに気がついて目のまえが暗くなった。幸い、近くに公衆電話とポロポロの電話帳があったので、20マイル離れたとなり街のオートショップに電話した。電話に出たボブという男は、『もう心配ないよ』と言った。『30分以内にそっちに行くから』。私はほっとしたものの、いったいどのくらいの料金を払うことになるのかと気が気ではなかった。ボブが乗ってきたぴかぴかのレッカー車で、二人はキャンプ場に戻った。先に車からおりた私は、歩き始めたボブの姿を見て茫然とした。足には金属製のギブスをはめ、松葉杖までついているではないか！ 彼がキャンピングカーまで歩いて行くのを見ながら、私はまた彼への支払いを頭の中で計算しはじめた。『大丈夫。バッテリーが切れただけだよ。ボブはそう言って、バッテリーを充電している間、娘に手品を見せてくれた。彼が充電に使ったプースターコードを積み込むのを見ながら、私はいくら支払えばいいのかと聞いた。『いや、何もいらぬよ』意外な答えだった。『戦争でこの足をなくしたとき、ある人がおれを生死の淵から助けてくれた。そのとき彼が、きみも誰かにしてやってくれって言っ

たんだ。だから、おれに気がねはいらない。その代わり、誰かが困っているのを見かけたら、その人を助けてやってくれ』

クリスマスの出来事は、神がその独り子イエス・キリストを私たちのために、送ってくださったことを意味しています。神が私たちに最初のクリスマスプレゼントを贈ってくださったということなのです。これを聖書は、私たちに向けられた神の愛、神の憐れみと言います。

そういう意味で、クリスマスは神からプレゼントをもらった日であると言えるでしょう。しかしクリスマスは、プレゼントをもらい続ける日ではありません。受け取ったプレゼントを、誰かに返す日。必要としている誰かのために分かち合う日。あるいは少なくとも、そのことに、神があなたにプレゼントをくださったということに、気づく日ではないでしょうか。つまり、主なる神から独り子を贈られた私たちに、主ご自身「きみも誰かにしてあげなさい」と言われている声を聞く、こうした声を聞いた人々を通して、神はクリスマスに奇跡を起こされるのです。まず神からプレゼントを受け取った私たちが、「きみも誰かにしてあげなさい」という声を聞いて、その通りにしてみることから始まるのです。その小さな、しかし愛ある業の一つひとつが集まって、少しずつ闇を覆い包むのです。これがクリスマスのもたらす奇跡なのです。「きみも誰かにしてあげなさい」。大きなことは出来なくても、神からのプレゼントを受け取った一人として、誰かに思いを寄せようと考える時、私たちはプレゼントを期待する生き方から、誰かにプレゼントする喜びに生き始めることが出来るのです。(イブ)

12月の教会あれこれ



- クリスマスコンサート (12/7)
わたなべちひろさんをお迎えました。



- クリスマスイブ
キャンドルサービス (12/24)

牧師の声が出ず、信徒の方に聖書朗読をお願いしました。かえって、より良い礼拝となりました。これからも信徒さんの奉仕をいただいてまいりたいと思っています。

皆さんのクリスマスはいかがでしたか？



- クリスマス礼拝 (12/22)

尾○さんの洗礼式／勝○ご夫妻と○久保さんの転入式／祝会で挨拶する尾○さん



●女性会だより

12月15日 女性会総会
司会、祈り 山○姉
讃美歌 1番

1 聖書の学び

イザヤ書 11章1～10節

「大地は主を知る知識で満たされる。」
平和の虹とは？ 虹は平穏無事な状況でない時、雨があがった後にかかる。イザヤ書では狼、子羊が共にたわむれるのが聖書の平和である。人が努力して作り上げるものではなく、苦難を乗り越えていく先に平和を見出す。今、平和ではない事に直面している人々を覚え、その人々の声を聞いて、祈りを持ちつつ考えていく。

2 女性会総会

- ①在り方検討委員会報告（11月26日市ヶ谷教会にて。）
- ②クリスマス献金先の協議
献金先、金額については女性会役員に一任する。
- ③2025年度女性会役員選出
会長 山○姉
副会長、書記 江○姉
会計 小○姉
- ④2025年度 毎月の例会での司会を決定
次回は1月19日



今月、受洗記念日を迎えた方々

1日 ○瀬○允兄、
○田○兄、倉○香姉、○井○司兄
8日 田○（○）圭兄
11日 ○田○貴子姉、○田○志兄
12日 ○嘉○実兄
17日 ○野○苑姉
吉○○子姉

おめでとうございます。

わたしの隣人に対して、一人のキリストになる
う「行って、あなたも同じようにしなさい。」
ルカによる福音書10章37節

●藤が丘教会の情報は、右のQRコードから



●牧師室より



新年の喜びを申し上げます。

昨年一年も、皆さんのお祈りとお支えにより、無事終えることが出来ましたことを、心より感謝申し上げます。また、皆さんにお願いしておりました、「緊急特別献金」は、合計129,300円（55口）となりました。感謝して感謝してご報告いたします。新しい典礼布（左下写真）も完成し、礼拝にて用い始められています。こちらにも深く感謝申し上げます。教会総会は、1月26日礼拝後に開催されます。教会員の皆さんは、出欠票（欠席の場合は委任状）のご提出をお願いします。

新しい一年も、皆さんとすべての人々に、主の恵みが満ち溢れますよう、お祈りいたします。



☞スマートフォンで、こちらのQRコードを読み込むと、教会のさまざまな情報を、確認出来ます。